

SANCHEY

Théâtre : les petits préparent un spectacle



Les petits acteurs répètent sous les yeux de leur animatrice, Perceline Perriaux.

Depuis plusieurs années déjà, les Joli(e)s Mômes interviennent le mercredi après-midi auprès des enfants inscrits à l'activité danse. Et depuis plusieurs années, c'est Perceline Perriaux qui distille de nombreux conseils à cette troupe juvénile, mais motivée.

Juliette, Léon, Paulin et consorts commencent à répéter une pièce qui sera jouée en fin de saison et le moins que l'on puisse dire c'est que ces neuf jeunes acteurs y mettent du cœur, prenant leur rôle très au sérieux. À ce sujet, la pièce répétée sera une ou plusieurs bandes dessinées et Perceline est satisfaite de ses « élèves », tant dans l'assiduité aux séances que dans la motivation.

Pour Perceline, « dans l'effectif actuel, je peux encore accueillir trois enfants, douze étant le chiffre maximum. Alors, si certains ont envie de nous rejoindre, qu'ils n'hésitent pas ! »

Rappelons que l'activité théâtre se déroule le mercredi, de 16 h à 17 h 30, à la salle de réunion de la mairie. Mercredi dernier, la séance s'est terminée par une réunion à laquelle étaient invités les parents qui ont pu ainsi se rendre compte du travail effectué.